



Die Arbeit, das Leiden und alles was schwer,  
Hat von mir genommen Christus, der Herr.  
Vorüber sind Sorgen ums tägliche Brot,  
Nun bin ich im Lichte, ganz nahe bei Gott.

Gott, der Allmächtige, hat Herrn

# Johann Höllmüller

am Freitag, dem 17. Februar 2012, um 21.45 Uhr nach  
langem, schwerem Leiden, versehen mit der hl. Kranken-  
salbung, im 67. Lebensjahr zu sich gerufen.

Der liebe Verstorbene wird am  
**Mittwoch, dem 22. Februar 2012, um 14.00 Uhr**  
in der Aufbahrungshalle Kottes feierlich eingesegnet und  
nach dem hl. Requiem in der Familiengruft beigesetzt.

3623 Kalkgrub 4, im Februar 2012

In stiller Trauer:

**Paula, Maria, Barbara, Leopoldine,  
Mathilde und Josef**

Geschwister

**Schwäger, Schwägerin, Nichten und Neffen**

**im Namen aller Verwandten.**

Wir beten für unseren Verstorbenen am Dienstag, dem 21. Februar 2012,  
um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Kottes.